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１ 学校におけるＩＣＴの活用状況と今後について               

（２０分） 

市では令和２年度、国が推進する「ＧＩＧＡスクール構想」の実

現に向けて市内各学校に情報通信ネットワーク環境を整備し、全

ての児童・生徒に１人１台のタブレット端末を配置しました。そ

のような中、６月に藤小学校の授業を視察させていただいた際の、

タブレット端末を活用して生き生きと授業を受ける子どもたちが

印象的でした。 

ＩＣＴを活用することにより、全ての子どもたちの資質・能力

を向上し、学びを保障できる環境を構築することを期待し以下質

問します。 

 

（１）活用状況は。 

（２）新型コロナウイルスの感染拡大により、オンライン授業を

いつでも行えるような環境整備が必要であることを以前よ

り申し上げています。現状は。 

（３）課題は。 

（４）今後の取組は。 

 

２ 交通安全対策の推進について    （４０分） 

 

６月２８日、千葉県八街市で下校中の小学生５人の列に飲酒運

転のトラックが突っ込み、２人が死亡、３人が重傷を負った事故

を受けて国は、「通学路の交通安全の確保」と「飲酒運転の根

絶」を柱とした緊急交通安全対策を進めています。具体的には、

全国１万９,０００校ある公立小学校の通学路を９月末までに総

点検するとともに、ガードレールの整備などの対策を策定すると

しています。 

鶴ヶ島市では市長が交通安全対策を進めていくことを明言して

おり、積極的な取組が望まれるのは言うまでもありません。そこ

で、以下について伺います。 

 

（１）当市の状況は。 

（２）子どもたちを交通事故から守るための取組は。 
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（３）市内の交通事故発生状況と特徴は。 

（４）自転車の交通事故対策は。 

（５）高齢ドライバーの交通事故対策は。 

 

 

 

 

 

 


